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BUREAU EXÉCUTIF
# 10

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 28 OCTOBRE 2004
Responsable
général-e

Vacant Externe Vacant

Secrétaire
générale

Vacant Information Vanessa Giroux

Interne Marie-Ève Barbeau Sensibilisation et
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Mathieu Robillard Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Vacant
Observateur-trice-s
- Annik Lavoie
- Maya Lussier-Seguin

0.0 Procédures
Marie-Ève Barbeau propose l’ouverture du Bureau exécutif
Mathieu Robillard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 
Mathieu Robillard propose Maya Lussier-Séguin comme présidente et  Vanessa Giroux
comme secrétaire du Bureau exécutif.
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (21 octobre 2004)
Correction : 

Marie-Ève  Barbeau  propose  l’adoption  du  procès-verbal  du  Bureau  exécutif  du  21
octobre 2004 tel que modifié
Mathieu Robillard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal
Congrès de l’ASSÉ :

Personne du comité de mobilisation ne s’est rendu au congrès de l’ASSÉ.

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium

0.2 Lecture  et  adoption  du  procès-
verbal du 21 octobre 2004
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0.3 Suite des procès-verbaux
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Retour AGE / CVM
3.0 Retour Assemblée générale du 27
octobre 2004

4.0 Assemblée générale du 03 novembre
2004
4.1 Praesidium
4.2 Comité de mobilisation
4.3 Logistique

5.0 Responsable  d’activités  avec  consom-
mation d’alcool (RACA

6.0 Varia
7.0 Levée

Vanessa Giroux propose l’ordre du jour tel que modifié
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Annik Lavoie :
- Aujourd’hui,  c’est  la  fête  de  mon

père! Que j’aime!

Marie-Ève Barbeau :

- AAAHHH !!! (d’un air désintéressé)

Annik Lavoie :
- Ste Dorothée, ça torche plus, et je

cite Colin …

0.6 Régie / réflexions

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

* 

- Mathieu Robillard, Responsable à la
Pédagogie

* 

- Vanessa Giroux, Responsable à l’Information
* 

1.0 Bureau exécutif
Marie-Ève Barbeau  propose la  démission  de Mathieu Robillard du poste  de
Responsable à la Pédagogie afin de lui permettre de se présenter au poste
de Responsable aux Affaires socioculturelles par intérim
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

Marie-Ève Barbeau  propose Mathieu Robillard au poste de Responsable aux
Affaires socioculturelles par intérim
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

Marie-Ève  Barbeau  propose  Annik  Lavoie  au  poste  de  Responsable  à  la
Pédagogie par intérim
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Retour AGE / CVM
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Marie-Ève Barbeau et Vanessa Giroux font un retour sur la rencontre AGE / CVM de
ce mercredi matin 27 octobre :

* Un comité va être formé pour régler le problème des droits afférents, comité
formé de  représentant-e-s  de  l’AGECVM,  du Syndicat  des  professeur-e-s,  du
syndicats des employé-e-s et du Service aux étuidants

3.0 Retour Assemblée générale du 27 octobre 2004
Un retour est fait sur cette Assemblée générale

4.0 Assemblée générale du 03 novembre 2004

4.1 Praesidium

Mathieu Robillard propose Blandine Juchs comme présidente et Paolo
Zambito comme secrétaire de cette Assemblée générale
Marie-Ève Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

4.2 Comité de mobilisation

R.A.S.

4.3 Logistique

Le Bureau exécutif  va s’informer pour trouver une alternative au lieu de
cette  Assemblée  générale  pour  qu’il  soit  assez  grand  pour  contenir  les
quelques centaines d’étudiant-e-s qui voudront être présent-e-s

5.0 Responsable d’activités avec consommation d’alcool
(RACA)
Marie-Ève Barbeau fait un retour sur les entrevues avec les candidat-e-s qui ont lieu
ce jeudi 28 octobre pendant le temps de midi

6.0 Affaires diverses
Discussions sur la  pertinence  de garder  Simon Lafrance comme représentant  des
étudiant-e-s au Conseil d’administration du cégep du Vieux Montréal

Marie-Ève Barbeau propose que les prochains Bureau exécutifs se tiennent les lundis
à 18 h 00
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

Marie Ève Barbeau propose l’ordre du jour suivant pour le prochain Bureau exécutif
du lundi 1er novembre 2004, à 18 h 00

1.0 Assemblée générale de grève
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2.0 Responsable activités avec consommation alcool (RACA)
3.0 Bureau exécutif
4.0 Comité de mobilisation
5.0 Affaires diverses
6.0 Levée

Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Levée
Annik Lavoie propose la levée du Bureau exécutif
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité
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